
【活動報告】  

2024 年 5 月 26 日第 63 回医療法人道南勤労者医療協会  

社員総会に参加して 

名前：PT大渕 

【感想】 

5 月 26 日に社員総会に参加しました。社員総会とは、法人の事業計画などを審議するために定時ま

たは臨時に開催される意志決定機関とされています。具体的には１年間の当法人での取り組みと今年度

に向けてどんなことをするか？を決める会になります。 

リハビリが関与する主な取り組みとしては、予防の取り組みとして、りょうほく健康大学の取り組み・

友の会懇談会・ストレッチ教室開催、病棟では退院支援チームの実践等の報告がなされました。さらに

は病院機能評価合格にも寄与することが出来ました。 

今年度の病院としての取り組みについては、医療法人から社会医療法人を目指していく取り組みの報

告がなされました。 

(社会医療法人とは、救急医療やへき地医療、周産期医療など特に地域で必要な医療 の提供を担う医療

法人のことを指します。) 

今後当法人がさらなる発展を遂げるために、少しでも力になっていければと思いました。 

 

 


